



Der „Blaue Bus“ vom rbb kommt zu uns! Unterwegs mit dem Robur

Liebe Nachbarn, Freunde und Mitbürger aus Mittenwalde, Schenkendorf und Krummensee, vielen Dank an ALLE, die sich am 22.02.2024 auf den Weg zur Ortsbeiratssitzung gemacht haben!



Inzwischen ist viel passiert, aber unsere Interessen, Sorgen und Ängste bei der geplanten Bebauung in der Hauptstraße 15 sind noch nicht zufriedenstellend berücksichtigt. Wir haben leider zur Kenntnis genommen, dass unser Ortsbeirat vorrangig die Wünsche und Interessen des Investors erfüllt. Was steckt dahinter? Unsere Bedenken und Einwände werden als „notwendiges Übel“ bearbeitet, Geld regiert die Welt.

„Was hat der Gemeindeteil Krummensee von diesem Projekt?“, diese Frage wollen wir beantwortet wissen.

Am Donnerstag, 07.03.2024, kommt der „Blaue Bus“ nach Krummensee, Diskussion ab 16:00 Uhr!

Kommt ALLE zur Feuerwehr, dort sollen unsere gewählten Ortsvertreter Rede und Antwort stehen und erkennen, dass die Mehrheit der Bürger gegen diese geplante Art der Bebauung ist!

Bitte unterstützt uns weiterhin bei unserer Petition und unseren Zielen!

Unterschreibt unsere Petition gegen das Projekt „Hauptstr. 15“ und verbreitet den Link zur Petition weiter

<https://www.openpetition.de/!ydhhh>

oder unterschreibt persönlich,

Michael Kahl, 0171 3055626, Krummensee Hauptstraße 45b

Janine Stutzki, 0173 9008248, Krummensee Alte Mittenwalder Straße 1a

